
04. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Reddeber vom 29.06.2020

TOP:   Ö 5
Einwohnerfragestunde

Frau Freyer, vom Kirchenverein Reddeber, machte darauf aufmerksam, dass die Linde vor dem Kirchengelände 
geschnitten werden müsste. Die Äste wachsen bereits unter den Zaun durch und müssten unbedingt gekürzt werden.
Hier die Bitte an den Bauhof zur Prüfung.
 
Zum Thema Ausgleichspflanzung für Reddeber wurde Herr Rothert gefragt, ob er sich Gedanken um eine 
Kostenschätzung für die nächsten Haushaltsjahre gemacht hat.
Zum einen wäre das 1. Paket „Gartenstraße“ zu beachten, wo in der Ortschaftsratssitzung im Februar 2020 bereits eine 
Zusage der Stadtverwaltung von 150.000,00 € für die Ausgleichspflanzung gemacht wurde. Dieses Geld sollte in den 
Haushalt 2020/2021 eingestellt werden.
Der Ortschaftsrat möchte wissen, ob dies auch erfolgt ist.
 
Es liegen weiterhin mehrere Teilstücke lt. Bebauungsplan vor (2.Paket), die für eine weitere Ausgleichspflanzung in 
Reddeber in Frage kommen. Die Frage ist, wer prüft, welche Flächen dafür in Frage kommen, wie fällt die Bewertung 
dafür aus und wann kann dies umgesetzt werden?
Herr Rettmer möchte wissen, wer dann für die Pflege der dann gepflanzten Bäume und Sträucher verantwortlich ist. 
Herr Lübbecke-Salaske gab die Auskunft, dass zu einer Pflanzung eine 5-jährige Pflege der Bepflanzung dazu gehört.
 
Herr Rothert stellte eine Anfrage zum Ausschuss Jugend, Senioren und Soziales (Anlage zum Protokoll). Herr Selmikat 
soll bitte diese Frage zur nächsten Ortschaftsratssitzung beantworten.
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